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発 言 項 目 要　　　　旨

令和７年６月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　齋　藤　和　文　　議員

１ 市内異臭騒ぎに関す
る経緯と対応・防止
策、住民説明の必要性
について

今年３月及び５月、県外から堆肥が持ち込まれ、農地に施
肥され、近隣施設や学校に悪臭による健康被害や苦情が多く
出ている。これまでの対応と今後の対策について伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長　この農地に対する許可について。

　堆肥を撒くことに対し説明会は行われたのか。

苦情が出た時の市の対応、県担当部署との連携につい
て（県・市・警察の動向）。

　臭気の苦情等の対策について。

　悪臭防止法の適用について。

　様々な場面での住民説明会の必要性について。

２ 詐欺電話の市の対応
と防止策について

近年多くの市民が詐欺電話の対応に苦慮しており、被害も
増加の一途をたどっている。そこで以下伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　近年の被害件数と被害総額について。

　警察との連携について。

　最近の詐欺電話はどのようなものか。

　現在の市の対応と周知について。

　広報ふじのみやでの周知はできないか。

３ 公立保育園・小中学
校の暑さ対策について

1980年代は30℃になると暑いと感じる時代だった。現在は
40℃に近い気温を記録している。熱中症対策を今以上に行う
必要があると感じている。そこで以下伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長　公立小中学校や公立保育園等の熱中症対策は。

　水分補給だけではなく、塩分等の摂取の必要性は。

塩飴、塩分タブレット等熱中症対策品を教育委員会の
予算で大量購入できないか。
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